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VERBALE DEL 10 SBTTEMBRE 2014

L'anno 2014, il giorno 10 del mese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

per trattare gli argomenti dell'O.d.G.

in via S. Ciro n. 15, il

7 1,5905 del 05 I 09 1201,4

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09.40 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario, l'EspeÉo Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redigono il verbale it Cotl. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca, Scarlata eTeno.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Subito dopo l'appello entra il Consigliere Guaresi.

Alle ore 09.50 escono i Consiglieri Cardella e Duminuco.

Il Presidente passa al III" punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e nomina scrutatori i consiglieri

Colletti, Marchese e Savoca.

I Consiglieri Sala e Di Fazio chiedono il prelievo delle proposte n. 1013/P e 1010/P e relativi estratti di

verbale iscritti nell'OdG.

Si dà lettura della Proposta n. 1013iP avente per oggetto: "Esibizione di ballo latino americano e caraibico" e

il Consigliere Sala, firmatario della proposta, la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la proposta n. 101-3/P che viene approvata

all'unanimità alle ore 09,55.

Si dà lettura della Proposta n. 1010/P avente per oggetto: "Mostra e sfilata di carri siciliani" e il Consigliere

Sala, firmatario della proposta, la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la proposta n. 101-0/P che viene approvata

all'unanimità alle ore 10.00.

Alle ore 10.05 esce il Consigliere Sala.

Il Presidente passa al II' punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 30 Luglio 2014.

AIle ore 10,15 entra il Presidente Tomaselli che assume la presidenza.

II Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 1.0,20.

Si dà lettura del verbale del31 Luglio 201,4.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenri alle ore 10,30.



Alle ore 10.31 esce il Consigliere Terzo.

Si dà lettura del verbale del 01 Agosto 2014.

Il Presidente' non essendoci nessuna obiezione da parte del consiglio pone in votazione il verbale che viene
approvato all'unanimità dei presenti alle ore 70,40.

il consigliere La valle chiede la presa d'atto della proposta n. 714119 iscritta all,odG.

Si dà lettura della proposta n' 714119 avente per oggetto: "sopralluogo presso gli istituti scolastici della
circoscrizione per verificare criticità e bisogni" che verrà inviata in commissione Attività Sociali, dove verrà
discussa più approfonditamente.

Il Presidente Tomaselli comunica che l'incontro con i cittadini e le Associazioni del territorio sulla mobilità
sostenibile inerente il piano particolareggiato del traffico per il territorio della II Circoscri zione,che doveva
tenersi all'Ecomuseo del Mare in data Mercoledì 17 Settembre p.v., per problemi tecnici è stato spostato
all'Auditorium Di Matteo, stessa data. comunica altresì che in data 15 Settembre p.v. si terrà una seduta di
consiglio per la commemorazione dell'anniversario del barbaro eccidio del Beato padre puglisi. Dopo
I'apertura dei lavori il consiglio si sposterà prima in Piazzale Anita Garibaldi, luogo dell,omicidio, per lo
svelamento del medaglione commemorativo, e successivamente al Giardino della Memoria di via ciaculli, per
la piantumazione di un albero a nome del Beato.

I Consiglieri Scarlata e Giocaliero chiedono il prelievo delle proposte n.656p e 657]p e relativi estratti di
verbale iscritti nell,OdG.

Si dà lettura della Proposta n' 656/P avente per oggetto : "MZo Summer Tour - official party 2074,, e 1l
consigliere Giocaliero, firmatario deila proposta, la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la proposta n. 6561p che viene approvata
all'unanimità alle ore 11,00.

si dà lettura della Propostan.65TlP avente per oggetto: "La conca d'oro in festa: Riscoperta culturale della
conca d'oro e dei suoi prodotti tipici" e il consigliere Giocaliero, firmatario della proposta, Ia descrive
brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la proposta n. 6561p che viene approvata
all'unanimità alle ore 11.20.

Alle ore 7I,25 1l Presidente sospende la seduta di Consiglio.

Aile ore L2,25 rl Presidente Tomaselli riapre la seduta e risultando presenti oltre allo stesso, i consiglieri Di
Fazio, Colletti e Greco, chiude la seduta di Consiglio.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

Tomaselli)
(Anna Maria Geraci)
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